

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el miércoles día 11 de Mayo de 2016.

## Interceptan un vehículo con seis inmigrantes irregulares en Irun

**- LA POLICÍA NACIONAL HA DETENIDO AL RESPONSABLE DE TRASLADAR A LOS EXTRANJEROS. PRETENDÍA LLEVARLOS DESDE SAN SEBASTIÁN HASTA FRANCIA, PREVIO PAGO DE 250 EUROS POR PERSONA**

- EL DIARIO VASCO | IRUN

11 mayo 2016 13:36

Un hombre ha sido detenido en Irun por intentar cruzar la frontera con Francia con un vehículo en el que trasladaba a cinco inmigrantes ilegales, que habían pagado 250 euros cada al conductor. La operación fue desarrollada en la noche del 4 al 5 de mayo por agentes del Cuerpo Nacional de Policía, que acusan al arrestado de los delitos de tráfico de seres humanos y contra la seguridad vial, ha informado el Ministerio del Interior en un comunicado.

Los inmigrantes son de la India, Pakistán y Bangladesh, han detallado fuentes del Cuerpo Nacional de Policía.

Los extranjeros habían pagado 250 euros cada uno al conductor del vehículo -quien también es un inmigrante ilegal- para que les llevara desde San Sebastián hasta París y así evitar el uso de transporte público y tratar de no ser detectados por las fuerzas de seguridad, ya que se encontraban en situación ilegal en territorio Schengen.

El conductor ha sido puesto a disposición judicial, mientras que los cinco extranjeros se encuentran atendidos por una ONG en Gipuzkoa mientras se resuelve el expediente de extranjería que se les ha abierto.

La investigación, que sigue abierta, ha sido ejecutada por la Comisaría Local la Policía Nacional de Irun.